
Andreas Bornemann (ehem. Vorstand Sport)
Beitrag von „docfred“ vom 27. Dezember 2018, 09:21

Ja, wenn wir den Klotz am Bein weg haben, können wir in der zweiten Liga freier arbeiten. Sind
aber trotzdem weit weit von dem Weg, was in der ersten Liga so statt findet. Sind dann halt ein
stabiler Zweitligist, der nicht um die Lizenz bangen muss.

Und dann siehe oben. Ochsentour. Und viel Glück.
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